Antrag Nr. 06-F-01-0109 SPD-Fraktion

Betreff:

Radio Rheinwelle erhalten

- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 06.11.2006 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Das nichtkommerzielle Lokalradio Rheinwelle hat sich in Wiesbaden als gute Ergänzung zu den Angeboten der öffentlich-rechtlichen und der privaten Sender etabliert.

Der Magistrat wird deshalb gebeten,

sich bei der hessischen Landesregierung mit Nachdruck dafür einzusetzen, dass die Landeszuschüsse für Radio Rheinwelle in der bisherigen Höhe fortgeführt werden.

Begründung:

Wiesbaden, 06.11.2006

F.d.R.

Marc Paffenholz Fraktionsgeschäftsführer